

# MITTEILUNG AMTSBLATT

Thema: Glasfaserausbau

Rubrik: "Neues aus dem Wespennest"

Veröffentlichung: KW 23/2020

# Häufig gestellte Fragen zum Glasfaserausbau

# Wann beginnt der Glasfaserausbau in meiner Gemeinde?

- Bessenbach: Glasfaserausbau hat bereits begonnen

- Haibach: Beginn der Bauarbeiten in KW 23
- Laufach: Glasfaserausbau hat bereits begonnen
- Sailauf: Beginn der Bauarbeiten noch nicht bekannt
- Waldaschaff: Glasfaserausbau hat bereits begonnen

Bei den Terminen handelt es sich um einen groben Terminplan. Änderungen sind noch möglich.

# Wer ist Auftraggeber der Deutschen Glasfaser?

Die Gemeinden der Kommunalen Allianz WEstSPEssart haben der Deutschen Glasfaser für den öffentlichen Bereich eine Genehmigung zur Verlegung des Glasfasernetzes nach dem Telekommunikationsgesetz (TKG) erteilt. Für den privaten Bereich (Grundstücksgrenze/Straße) ist der jeweilige Hauseigentümer der Auftraggeber. Zur Unterstützung bei der örtlichen Bauüberwachung für den öffentlichen Bereich haben die Gemeinden zusätzlich das Ingenieurbüro SIK beauftragt.

#### Wann finden die Hausbegehungen statt?

Aufgrund der aktuellen gesundheitlichen Lage (COVID-19-Beschränkungen) konnten die Hausbegehungen in den vergangenen Wochen nicht stattfinden. Seit KW 22 führt die Deutsche Glasfaser nun jedoch die ersten Hausbegehungen mit den notwendigen Hygienemaßnahmen durch. Die Hausbegehung ist Voraussetzung dafür, dass Leitungen in das Gebäude gelegt werden. Allerdings können die Leerrohre vorab schon auf das Grundstück gelegt werden. Die Querung des Vorgartens und der Hausanschluss werden jedoch erst nach der Hausbegehung hergestellt.

#### Wer verlegt die Leitungen in meinem Ort?

Die Leitungen werden von der Firma Zener-Telekom einem Subunternehmer der Deutschen Glasfaser verlegt. Die Firma Zener-Telekom ist für das gesamte Gebiet innerhalb der WESPE-Gemeinden zuständig. Für die Verbindungsstrecken zwischen den einzelnen Gemeinden hat die Deutsche Glasfaser die Tiefbaufirma Calaf mit der Verlegung beauftragt.

### Warum wird der Gehweg vor meinem Haus nicht fertig asphaltiert?

Erst nach Fertigstellung des Glasfaserausbaus und der Inbetriebnahme des jeweiligen Leitungsabschnittes werden die Oberflächen in den Straßen und Gehwegen endgültig wiederhergestellt. Dieses Vorgehen vermeidet den erneuten Wiederaufbruch der Straßen, wenn ein Fehler gesucht werden muss. Hier bitten wir Sie um etwas Geduld.



# MITTEILUNG AMTSBLATT

# Wer sind meine Ansprechpartner?

Ansprechpartner für alle Anliegen von privaten Bauherren ist die Deutsche Glasfaser.

Hierfür steht das Baubüro in Laufach in der Spessartstraße 4 immer montags von 10:00 bis 13:00 Uhr und montags von 14:00 bis 17:30 Uhr zur Verfügung. Im Juni soll darüber hinaus ein weiteres Baubüro in Bessenbach eröffnet werden. In dringenden Fällen ist die örtliche Bauleitung der Deutschen Glasfaser unter Tel. 0173/5904668 zu erreichen.

Bitte wenden Sie sich immer zuerst an die genannten Ansprechpartner bei der Deutschen Glasfaser. Die örtlichen Bauämter sind nicht zuständig!

